
 

 

 

 

 

 

『明けましておめでとうございます』 

 

校長 秋本 泰宏 
 

新年明けましておめでとうございます。錦中生徒について、

大きな事件や事故なども報告がなく、みんなそろって、おだや

かに３学期を迎えられたことを、本当に嬉しく思っています。

ご家庭でも、令和最初の大晦日や新年を、家族や親戚と一緒に

過ごされ、よい 1年のスタートとなったことと存じます。 

さて、いよいよ締めくくりの３学期が始まりました。３学期

の始業式では、生徒に次のようなことを話しました。 

３学期は、１年で一番短い学期です。１月は「行く」、２月は「逃げる」、３月は「去

る」と言われるように、あっという間に終わってしまうことでしょう。 

だからこそ、一日一日を大切に過ごすことが大切です。そのためには、みなさん一人

ひとりに「心の強さ」が求められます。 

３年生のみなさんは、あと２ヶ月もすれば卒業式を迎えます。とっても素敵な３年生

とお別れするのは本当にさみしいですが、時間は確実に卒業の時に向かっています。 

 しかし、その前に、「受験」というハードルが待ち構えています。他の受験生に負けな

いよう、気持ちを強くもち、しっかりと準備をして、問題用紙と向き合い、ハードルを

見事に越えていってください。誰も代わってくれません。準備をするのも、問題用紙と

向き合うのも、自分です。頑張った者が勝つのです。強気で勝負できる者が勝つのです。

３年生の健闘を祈ります。 

 １・２年生のみなさん、３年生から受け継いだ「錦中プライド」のバトンを握りしめ、

３ヶ月後に入学してくる新たな仲間と力を合わせて、みなさんのカラーや彩りを加えな

がら、より良い「錦中プライド」に育てていく責任がのしかかってきます。 

 自信はありますか？やる気はありますか？３年生が頑張ってきた今の錦中の素晴らし

さを、引き継ぐのもみなさんですし、ぶち壊すのもみなさんです。「錦中プライド」を、

どういう形に育てていくのか、生徒会役員を中心に、しっかりと考え、一人ひとりがで

きることに取り組んでいくことが、みなさんの責任です。 

そのプレッシャーに打ち勝つ「心の強さ」が、１・２年生のみなさん一人ひとりに求

められます。新しい生徒会役員は、冬休みからリーダー研修会で新たな一歩に向けた準

備をしてきました。みなさん一人ひとりの心の準備は、できていますか。みなさんの頑

張りに期待しています。 

 「一年の計は元旦にあり」と言いますが、皆様の今年の目標は何でしょうか。私は、年

末・年始の体験から、今年の目標を「健康に過ごすこと」としました。 

地域の皆様、保護者の皆様もどうか体には十分気をつけて、冬の寒さを乗り切ってくだ

さい。本年もよろしくお願いします。 

 
自宅近くから見た初日の出 
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大切な家族や困っている人に ～認知症サポーター養成講座～ 

12月 24日（火）3，4校時に光葉苑介護保険相談室

の方を講師にお招きして、『認知症サポーター養成講座』

を実施しました。 

この講座は、現在全国で1，200万人、岩国市でも11，

000 人といわれている認知症について、正しく理解し、

認知症の人や家族を温かい目で見守れるようにするとい

う目的で、岩国地域包括支援センターが企画されたもの

です。 

講座は、前半は、画像を見ながら講師の方により認知症

の基本的知識をわかりやすく説明していただきました。また、後半は、寸劇を交えて、認

知症の方にどう接すればよいかを具体的に学習しました。寸劇には、1 年生のＮ．Ａ君と

Ｊ．Ａ君が出演し、名演技を披露しました。 

講座の終わりに、生徒代表 3 年生のＴ．Ａ君がお礼の言葉を述べた後、全員に認知症

サポーターの証明となるオレンジリングをいただきました。 

実際の場面に遭遇すると、なかなか寸劇のようにはいかないと思いますが、学習した内

容を少しでも活かしていきたいと多くの生徒が感じた講座でした。 
 

新旧役員交代 

12 月 24 日（火）終業式の前に、新生

徒会役員の任命式を行いました。新しい役

員は右の表のとおりです。 

新生徒会役員に任命書が授与された後、

旧役員が全校生徒に退任のあいさつをし

ました。特にＨ前生徒会長の「役員として

行事などの企画や運営に取り組むことで、

今まで見えなかったことが見えるように

なった」という、経験したからこそ言える

あいさつに 1年間の苦労と大変さ、そして

やり遂げた充実感がよく表れていました。 

引き続き、Ｓ新生徒会長より、所信表明として、明るい生徒会づくりを掲げ、きれいに

整った学校づくり、役員の活動が見える生徒会運営の２点の努力点が示されました。 

これから 1年後の錦中のさらなる飛躍をめざした新役員の頑張りに期待しています。 
 

新生徒会始動！～リーダー研修会～ 

冬休み中の 12 月 25 日（水）、1 月 6 日（月）の二

日間、新生徒会役員が、リーダー研修会を開き、さっそ

く活動をはじめました。 

最初に、私から新しい錦中のプライドと歴史を作って

ほしい。そのためには、リーダーには戦術と戦略が求め

られるという話をしました。また、生徒指導主任と生徒

会担当からそれぞれリーダーに求められる資質等につい

て話を聞きました。少し緊張気味の表情でしたが、一方

では、これから 1年間頑張る強い意志も感じられる頼もしい表情でもありました。 

その後、生徒会のスローガンや月目標などを作成していきました。新生徒会役員の頑張

りに期待大です。 

 
Ｔ．Ａ君とＪ．Ａ君の名演技！ 

生徒会長 Ｓ．Ｓさん 

副会長 Ｈ．Ｏくん 

書記・会計 Ｎ．Ｔさん 

事務局員 Ｎ．Ａくん・Ｋ．Ｈさん 

学級委員長 Ｆ．Ｙくん 

図書委員長 Ｍ．Ｈさん 

健康安全委員長 Ｓ．Ｆさん 

環境美化委員長 Ｈ．Ｔくん 

 
リーダー研修会の様子 


